

Fraktion der Alternative für Deutschland (AfD) im Kreistag Oder - Spree in Beeskow

12.02.2020

Ergänzungsantrag

zum Antrag der Fraktion DIE LINKE/PIRATEN:

75 Jahre Befreiung

Die meisten Mitglieder der Fraktion der Alternative für Deutschland unterstützen den Antrag.

Bedauerlich ist, dass unsere Fraktion nur wenige Stunden Zeit hatte, sich mit dem Antrag zu beschäftigen. Und wir bedauern es sehr, dass unsere Fraktion durch den Fraktionsvorsitzenden nicht mit auf dem Antrag erscheint. Wir wollen nicht denken, dass das von wem auch immer so gewollt war.

Die große Mehrheit der Fraktion sieht in diesem Tag einen Tag der Befreiung von der nationalsozialistischen Diktatur und des Endes des Krieges in Deutschland und Europa. - PUNKT!
Die weitere Entwicklung bedarf einer eigenen Bewertung.

Eine Minderheit weist darauf hin, dass mit dem Ende der NS-Diktatur eine neue, stalinistische Diktatur begann. Sie können deshalb den Begriff „Befreiung“ nicht teilen. Als demokratisch strukturierte Fraktion akzeptieren wir diese Haltung.

Es sollte ein „Gedenken“ und kein „Begehen“ sein, wie es im Antrag heißt.

Zum Gedenken sollte ein überparteilicher Gast die Gedenkrede halten. Er / Sie sollte gemeinsam von den Fraktionen ausgesucht werden.

Lars Aulich
Fraktionsvorsitzender

Bernhard Storek